

„ANONYMER BRIEF an die SCHULLEITUNG“
und an die Werner-Bonhoff-Stiftung

An die
Schulleitung
der Schule

HILF ANONYM!

Ich nenne meinen Namen nicht, weil...

ich Angst habe, selbst als Nächster dran zu sein.

Was ist alles passiert? Wann ist zuletzt was passiert und seit wann passiert das? Haben sich die Taten wiederholt?

Eine Mitschülerin wird seit Monaten gemobbt. Sie wird immer wieder beleidigt und rumgeschubst. Es wurden Zettel herumgereicht, auf denen man unterschreiben sollte, wenn man diese Person nicht mag. Auch nasse Tampons, die auf sie geworfen wurden, waren keine Seltenheit.

Weißt du etwas über Verletzungen oder andere Folgen für den Angegriffenen?

Sie kommt jetzt oft nicht zur Schule und hat schlechtere Noten.

Wer war dabei?

Es sind immer dieselben Fünf dabei und auch andere machen manchmal mit.

Wurde bisher schon etwas unternommen?

Der Klassenlehrer machte nur ein paar halbherzige Versuche, die Situation zu klären. Gebracht hat es nichts.

Das könnte meiner Meinung nach dem Angegriffenen helfen...

Vielleicht ...

Ich verlange, dass etwas unternommen wird!

Ich schicke eine Kopie dieses Briefes auch an die Werner-Bonhoff-Stiftung in Berlin.
Ich werde nicht vergessen, die Stiftung spätestens in drei Monaten über die Entwicklung in dem Fall zu informieren.

Gewalt & Mobbing?

Beobachtest Du Gewalt und Mobbing an Deiner Schule?

Viele sagen, da kann man nichts machen. Wir sehen das anders! Wir bieten Dir ein Werkzeug, mit dem Du helfen kannst:

Sende eine Schilderung der Situation ohne Nennung Deines Namens an die Schulleitung und erwähne unbedingt, dass Du eine Kopie davon an uns schickst.

Mit diesem „Anonymen Brief“ setzt Du die Schule unter Handlungsdruck, ohne Dich selbst in Schwierigkeiten zu bringen. Dadurch ist sie gezwungen, der Sache nachzugehen. Du stellst die Vorfälle und die Notwendigkeit zu handeln in den Mittelpunkt. Nicht Dich. So hilfst Du mit, eine nachhaltige Verbesserung in Gang zu setzen.

Eine Anleitung, wie man auch bei Fällen außerhalb der Schule anonym helfen kann, findest du unter

www.nach-der-tat.de

Eine Initiative der Werner Bonhoff Stiftung, Berlin
in Kooperation mit SPIESSER

werner  stiftung

SPIESSER
die Jugendzeitschrift